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der Abgeordneten Kurt Wallner 
und Genossen 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend Straßenausbau in der Steiermark 
 
 
In steirischen Medien wird immer wieder agumentiert, daß von den geplanten Mitteln für 
Infrastrukturvorhaben des Bundes, insbesondere beim Bahn- und Straßenausbau der gerings 
Teil in die Steiermark fließen wird. 
 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für wirtchaftliche 
Angelegenheiten nachstehende 
 
 
Anfrage: 
 
1. Welche Straßenbauprojekte werden derzeit in der Steiermark geplant? 
Wie soll die Finanzierung dieser Straßenbauprojekte erfolgen? 
Welcher Mittelaufwand wird für diese Projekte erforderlich sein? 
 
2. Welche Straßenbauprojekte werden derzeit in der Steiermark durchgeführt? 
Wie erfolgt die Finanzierung dieser Straßenausbauprojekte? 
Welcher Mittelaufwand wurde für diese Projekte geleistet? 
 
3. Sind Medienberichte richtig, daß derzeit in der Steiermark lediglich die Semmering- 
Schnellstraße und der Semmering-Scheiteltunnel der S 6 geplant sind und gebaut 
werden? 
Wenn ja, welche Begründung gibt es dafür? 
Wenn nein, warum werden solche Artikel in den Medien unwidersprochen 
veröffentlicht? 
 
4. Welche Straßenbauvorhaben des Bundes werden in den nächsten 5 Jahren in der 
Steiermark realisert? 
Bitte geben Sie Prioritäten, Planungsstand, Finanzierung, Baubeginn und 
Fertigstellungstermin dieser einzelnen Vorhaben an. 
 
 
5. Welche Straßenbauvorhaben des Landes werden in den nächsten Jahren in der 
 
Steiermark realisiert? 
 
Bitte geben Sie Prioritäten, Planungsstand, Finanzierung, Baubeginn und 
 
Fertigstellungstermin dieser einzelnen Vorhaben an. 
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